



[Ampliar imagen](#)

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra, a través del programa 'Adra ante las drogas', programa co-financiado entre la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía y propio Ayuntamiento de Adra, ha puesto en marcha la 'Escuela de Familia', en el Museo del Mar, dirigida a padres y madres de la ciudad de Adra.

El concejal de Juventud del Ayuntamiento de Adra, Francisco Fernández, ha sido el encargado de dar la bienvenida a las madres de la 'Escuela de Familia'. Fernández ha agradecido a todas las madres y los padres la asistencia a la 'Escuela de Familia' y ha señalado que "estoy seguro que todas las sesiones de esta iniciativa van a ser de gran ayuda para las madres y los padres. No sólo se va a analizar la relación del día a día entre padres y niños, los problemas que puedan surgir, tanto en la adolescencia como en la infancia, sino que también se analizarán otros problemas que pueden afectar a los menores y sus familias como son el tabaco, el alcohol, las drogas, internet, por poner algunos ejemplos. Estoy seguro de que la 'Escuela de Familia' será un buen punto de encuentro de intercambio de ideas y experiencias para todos y será muy útil para el presente y el futuro de las familias abderitanas".

Se estima que unas 40 personas, entre madres y padres, participen en la 'Escuela de Familia', donde se analizará desde hoy en nueve sesiones, de dos horas de duración cada una, distintos aspectos de interés para las familias. Así la 'Escuela de Familia' analizará y debatirá sobre las habilidades de comunicación en las familias, cómo ser padres y madres, reflexión sobre los

valores en la sociedad actual, la importancia de las normas, construcción de la autoestima en la familia y la autonomía personal, resolución de conflictos dentro del ámbito familiar, relación familia-escuela, el tiempo libre y el ocio en las familias y las drogas y adicciones sin sustancia.

La 'Escuela de Familia' tiene como el objetivo prioritario el sentar las bases para el debate de todas las familias abderitanas, analizando situaciones que se presentan en cualquier día de la vida cotidiana y pudiendo obtener respuestas a todos los problemas que puedan surgir.